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17ª Sessão ordinária de 2021 – 09/05/2021 
 
Presidente – Francisco Renato de Oliveira Vieira 
Todo o público presente que nos acompanha neste momento pela TV Câmara  
Solicito ao secretário que verifique a presença dos Vereadores.  
 
1º Secretário- Gilberto Oliveira da Silva  
Bom dia presidente Nobres Vereadores vereadoras internauta quero cumprimentar o público presente 
que nos assiste  
Agradecer a Deus pelo dia de vida  
Verifico aqui por vídeo conferencia que há número legal para iniciar a sessão  
 
Presidente 
Havendo número legal, em nome de deus declaro aberta a 17ª sessão ordinária do corrente ano. 
Solicito ao Vereador Gilson Oliveira que faça a leitura de um trecho da bíblia 
 
Vereador Gilson Oliveira  
Leitura da bíblia... 
 
Presidente  
Comunico aos vereadores que a ata da 16ª sessão ordinária de 2021 foi devidamente encaminhada 
aos senhores Vereadores sendo que não consta pedido de retificação observação apresentada a 
direção nos termos do ato da mesa  
Passaremos a votação da 16ª sessão ordinária de 2021 ficando dispensada a sua leitura 
Gostaria de justificar a ausência do Vereador Abel Rodrigues Arantes por motivo de saúde  
Ele esteve na Câmara mais cedo porem teve um mal-estar e não vai poder estar na sessão hoje 
Também o Vereador Alexandre Campos também por motivo de saúde  
Essa ata está em votação como vota o Vereador  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor 
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima  
A favor  
Vereador José de Souza Santos  
A Favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor 
Vereador João Antonio Girardi 
A favor 
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
...-inaudível-...  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
A ata está aprovada 
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Vereador Flávio Pereira Lima  
Questão de Ordem  
Gostaria de pedir um minuto de silêncio ao nosso GCM Teixeira que foi brutalmente executado aqui 
na nossa cidade  
Também parabenizar a GCM que é referência no Brasil por ter solucionado o caso rápido e por ter 
prendido esses marginais da forma mais rápida possível 
Sei que não vai trazer de volta o nosso amigo GCM mas eles vão pagar pelo que fez 
Gostaria de forma especial dá parabéns ao Igor que se empenhou e foi atrás das câmaras com a 
GCM e conseguiu colocar os marginais na cadeia 
Eu queria também as vítimas de chovido  
 
Presidente 
Parabéns ao Vereador Bobilel infelizmente foi uma grande perca na nossa cidade e concedo o minuto 
de silêncio  
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
Questão de Ordem 
Começou agora porque entrei agora Presidente  
 
Presidente 
A gente está no início e votamos a ata agora e não foi feito a leitura do resumo das matérias do 
expediente  
O Vereador Bobilel pediu um minuto de silêncio pela morte do amigo GCM Teixeira 
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
Já votou a ata 
 
Presidente 
Já votou 
Acabou de votar 
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
Eu não votei 
 
Presidente 
Não tem problema 
Minuto de silêncio 
-minuto de silêncio- 
Solicito ao secretário que faça leitura do resumo das matérias do expediente 
 
1º Secretário 
Leitura da matérias do expediente da 17ª sessão ordinária de 2021 
 
Presidente 
Por se tratar de sessão ordinária por videoconferência não há Pequeno e Grande Expediente. 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei Complementar 49/2021 
 
 
1º Secretário 
Leitura do requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei Complementar 49/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Lei Complementar 49/2021. Está em discussão vai a votação como vota o Vereador... 
Vereador Abidan Henrique da Silva  
Contra  
Vereador Adalto Batista da Silva  
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A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza  
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário  
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva  
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei Complementar 49/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei Complementar 50/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Lei Complementar 50/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Lei Complementar 50/2021 Está em discussão.  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador...  
Vereador Abidan Henrique da Silva  
Contra 
Vereador Adalto Batista da Silva  
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima  
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
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Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
...-inaudível-...  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Lei Complementar 50/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei 42/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Lei 42/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Lei 42/2021 Está em discussão. 
Vereador Bobilel Castilho 
 
Vereador Flávio Pereira Lima 
É bom dia nove vereadores do Presidente o grupo que eu gostaria muito do apoio dos Nobres 
vereadores projeto vende uma importância da gente vendendo acontecendo em cidade onde a família 
chega não sabe nem que seja querido faleceu já existem ela já está lá algum agenciadora funerária já 
para tentar hackear a família 
Palavra que eu uso Saquear 
Então muitas vezes do parente não sabe que perdeu o seu parente mas ele já tá lá para dar notícia 
se você já tem plano  
Eu vejo que tá acontecendo muito isso daí esses acontecimentos de muitas cidades principalmente 
Cidade próxima a nós aqui então eu gostaria do voto vocês para a gente poder acabar com isso e 
não ter nossa cidade  
Muito obrigado  
 
Presidente 
Parabéns Vereador Bobilel Castilho projeto segue em discussão 
Projeto de Lei 42/2021 vai a votação. Como vota o Vereador... 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Contra 
Vereador Adalto Batista da Silva  
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor 
Vereador José de Souza Santos 
A favor 
Vereador Gerson Olegário 
A favor 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor 
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor 
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Vereador João Antônio Girardi 
A favor 
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
A favor 
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor 
 
Presidente 
O Projeto de Lei 42/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei 46/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Lei 46/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Lei 46/2021 Está em discussão  
Vereador Betinho  
 
Vereador Leandro de Souza 
Bom dia vereador internautas e que deus abençoe a todos aí 
A importância desse projeto é que quando ganhamos lá trás no dom Jose junto com o Amaurício e 
Cafu qual a preocupação que os donos de time tinha é se eles iam ter um custo para jogar no campo 
e se teria que pagar para manter a manutenção do campo do dom José  
O Prefeito Ney Santos junto com Hugo Prado e os Vereadores daquela época colocaram gramado 
em vários campos da cidade e a pergunta que todos os donos de time é se eles vão ter um custo 
para estar jogando no campo 
A gente sabe que para manter um time hoje é muito difícil e manter um time hoje é muita dificuldade  
Através dessa lei de incentivo que o Renato o presidente da Câmara elaboramos um projeto onde as 
empresas podem contribuir com algo não só a grama sintética mas para outros projetos também que 
vai ser utilizado no nosso esporte  
Ai para nós é muito importante essa ajuda aí de lojas e o banco Itaú que estão jogando no nosso 
campo e estão participando e estão usando a nossa grama sintética e graças a deus estamos 
atingindo a todos os campos da cidade  
Luiz o secretário de esporte está fazendo um excelente trabalho  
Então acredito que hoje se a gente conseguir que não houvesse custo nenhum vai ser melhor para 
nós porque é um estimulo ao esporte e vai ter incentivo de outras formas  
Que deus abençoe e tenha um ótimo dia aí 
 
Presidente  
Parabéns Vereador Betinho conte com meu apoio 
Eu acho que é muito importante nós usar muito os equipamentos público inclusive com estratégias 
como essa Recurso para a população com estratégias como essas  
Projeto de lei 46/2021 Está em discussão  
Vereador Adalto  
 
Vereador Adalto Batista da Silva  
Tudo bem parabéns na iniciativa aí Tá bom eu vou fazer parte também obrigado  
 
Presidente 
Projeto de Lei 46/2021 segue em discussão  
Vereador Sander Castro  
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
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Também gostaria de parabenizar o Betinho iniciativa e encontro baixinho eu comentei que mais na 
questão por exemplo ambiental mas tem naquele esporte para nós temos várias outras opções para 
explorar  
Apresentar projeto em relação à questão com ele que eu fui procurado por uma empresa que ela 
também tem dois caminhos seria um recurso da própria Prefeitura quando poder executivo ou seria 
ela vai lá e tá inteira né tudo certinho e ela também vai e faz instalação de propaganda para da 
empresa que tem dentro município com a autorização do Poder Executivo  
São projetos como esse que eu Parabenizo e a importância de ter isso num momento tão difícil que a 
gente atravessa e a queda de arrecadação para os cofres públicos  
Projetos como esse que tem que parabenizar e ajudar o nosso prefeito e o poder executivo a trazer 
soluções  
Parabéns mais uma vez 
 
Presidente  
Parabéns Vereador Sander projeto segue em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador ... 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gerson Olegário  
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antônio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
Projeto de Lei 46/2021 está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei 47/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Lei 47/2021 
 
Presidente 
O projeto 47/2021 Está em discussão.  
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Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador... 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Contra 
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antônio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
...-inaudível-... 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Lei 47/2021 está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Decreto Legislativo 33/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 33/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 33/2021 Está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador... 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
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Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antônio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
...-inaudível-... 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 33/2021 está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Decreto Legislativo 34/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 34/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 34/2021 Está em discussão.  
Vereador Lucio Costa  
 
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
Mais um dia na presença dele estamos aqui a permissão dele a bom dia vereadores vereadora 
Esse título para Essa pessoa importante na minha vida né a minha chegada aqui da Paraíba aqui um 
dos fundadores do bairro do Parque Jane Vista Alegre  
Como a gente conhece ele é uma pessoa conhecer mais no bairro dentro lá as pessoas de dias ele 
está o papel fundamental que ele teve nesse lugar e como sempre falou índio aí mas essa palavra aí 
né que a gente poder fazer mais nada mais importante do que a gente parar gratidão as pessoas que 
fizeram com a gente tá bom  
Parabéns por esse título de cidadão você estava mais do que merece tá bom  
Obrigado a todos peço apoio de todos vocês aí 
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 34/2021 segue em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador... 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
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Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor 
Vereador João Antônio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 34/2021 está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura Projeto de Decreto Legislativo 35/2021 
 
1º Secretário  
Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 35/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 35/2021 Está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador... 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antônio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 35/2021 foi aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura Projeto de Decreto Legislativo 39/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 39/2021 
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Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 39/2021 Está em discussão  
Vereador Betinho 
Vereador Betinho se o Senhor puder se aproximar mais o microfone porque está um pouco baixo 
 
Vereador Leandro de Souza 
Melhorou Presidente 
 
Presidente 
Agora sim 
 
Vereador Leandro de Souza 
Bom dia a todos Deus abençoe Dona Maria é essa que tem o restaurante aqui 
Dona Maria desde de a época do CIRETRAN sempre nos tratou com carinho e respeito 
Aonde também tinha barraca lá no centro né e a de coração a homenagem a dona Maria  
Tem que homenagear as pessoas e Vida  
É uma senhora simples aqui do lado e a maioria dos vereadores já almoçou aqui do lado e sabe 
quem é dona Maria 
Deus abençoe a todos  
 
Presidente 
Parabéns Vereador Betinho  
Projeto de Decreto Legislativo segue em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antônio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
...-inaudível-... 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente  
O Projeto de Decreto Legislativo 39/2021 está aprovado  
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Solicito ao secretário que faça leitura da Moção de Congratulação e aplauso 26/2021 
 
1º Secretário  
Leitura da Moção de Congratulação e aplauso 26/2021 
 
Presidente 
A Moção de Congratulação e aplauso 26/2021 Está em discussão.  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antônio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
...-inaudível-... 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
A Moção de Congratulação e aplauso 26/2021 está aprovada  
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 727, 753, 758, 759/2021 
 
1º Secretário 
Questão de Ordem para mim está na organização aqui a Moção de Pesar 27/2021 
Qual que o Senhor pediu para mim ler agora 
 
Presidente 
Não tá aqui 
Pode ler e a gente pauta 
 
1º Secretário 
Leitura da Moção de Pesar 27/2021 
 
Presidente 
A Moção de Pesar Está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
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A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos  
...-inaudível-... 
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antônio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
A Moção de Pesar 27/2021 está aprovada  
Solicito ao secretário que faça leitura da Moção de Congratulação e aplauso 28/2021 
 
1º Secretário 
Leitura da Moção de Congratulação e aplauso 28/2021 
 
Presidente 
A Moção de Congratulação e aplauso 28/2021 Está em discussão  
Vereador Sander  
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Se quiser falar primeiro fique à vontade  
 
Presidente 
Pode falar 
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Só lamento que aconteceu Teixeira tive a oportunidade de conhecer ele em 2016 ele também foi 
candidato a vereador  
Muito contribuiu com a cidade e foi da primeira turma da GCM e sempre contribuía e sempre estava 
ajudando da melhor maneira possível  
Lamento porque conheço as duas partes quem foi executor e da parte que é a vítima que é o Teixeira 
e é um lamento uma tragédia para a nossa cidade e deixar aqui as minhas condolências aos 
familiares neste momento difícil que a gente fica sem palavras e perplexo pelo que aconteceu 
Presidente pode e obrigado 
 
Presidente 
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Sobre o vereador Campo Grande tragédia da guarda municipal a gente sabe que o controle da vida 
porém guarda municipal ela fez um trabalho excepcional trabalho de inteligência inclusive e conjunto 
com a polícia civil e sabemos o quanto a nossa guarda é motivo de orgulho  
É uma tristeza muito grande uma saudade que vai ficar mas prontamente os guardas municipais e 
secretário-adjunto e todos trabalham na secretaria conseguiram desvendar esse crime essa tragédia 
Que os culpados sejam punidos e deus possa consolar os filhos que ficam e eu tenho certeza que 
essas pessoas vão pagar pelo que fizeram 
 
Vereador Sander Castro da Conceição  
Muito bem colocado a nossa GCM tem se destacado não só nesta resposta muito rápido em diversas 
ações que a gente vem acompanhando  
Mas acredito que isso é fruto do trabalho que o Prefeito Ney Santos que está reestruturando a guarda 
e está dando treinamento  
Eu acho que as coisas não acontecem por acaso e isso é fruto do poder do estado  
Hoje tem uma questão de inteligência da guarda onde está tendo profissionais preparados 
O que a gente lamenta o acontecido mas conforta um pouco que teve uma rápida resposta a 
sociedade e que isso não ficou a qualquer custo 
Está de parabéns os nossos guerreiros e guardas municipais que fizeram um grande trabalho em 
tempo recorde  
Muito bem colocado 
 
Presidente 
O Prefeito Ney Santos foi o que Mais investiu em segurança pública não só Embu mas comparado 
aos da região certamente fez com que a nossa Guarda Civil Municipal se tornasse referência  
Criou a secretária de segurança que não existia  
Criou a ROMU que não existia e hoje guardas do Brasil inteiro vem fazer curso aqui no nosso centro 
de formação então com certeza é fruto do enfrentamento da criminalidade vinda do Prefeito Ney 
Santos que merece os nossos aplausos também  
A Moção segue em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador  
Vereador Abidan Henrique da Silva  
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
...-inaudível-... 
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva  
A favor  
Vereador João Antônio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lucio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
...-inaudível-... 
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Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
A Moção ...-inaudível-...  
Solicito ao Vereador Gideon que desligue o microfone por favor 
Está aprovada 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 727, 753, 758, 759/2021 
 
1º Secretário 
Leitura em bloco das Indicações 727, 753, 758, 759/2021 
 
Presidente 
O bloco de Indicações Está em discussão. 
Vereador Gideon 
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
Vereador Betinho gostaria de pedir para você poder me colocar na estrada dos orquidófilos da casa 
lotérica me colocar meu chefe  
 
Vereador Leandro de Souza 
Pode sim Vereador pode colocar e fica à vontade 
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
Obrigado 
Diretoria se puder me colocar eu agradeço 
 
Presidente 
O bloco de Indicações segue em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo é simbólico, quem for a favor permaneça como 
está e quem for contra que se manifeste  
O bloco de Indicações está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco 728, 729, 761, 762 e 763 de autoria do Vereador Lucio 
Costa  
 
1º Secretário 
Leitura em bloco 728, 729, 761, 762 e 763 de autoria do Vereador Lucio Costa 
 
Presidente 
O bloco de Indicações Está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo é simbólico, quem for a favor permaneça como 
está e quem for contra que se manifeste  
O bloco de Indicações está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 730, 735, 736, 737, 751/2021 
 
1º Secretário 
Leitura em bloco das Indicações 730, 735, 736, 737, 751/2021 
 
Presidente 
O bloco de Indicações Está em discussão. 
Não havendo discussão vai a votação, o processo é simbólico, quem for a favor permaneça como 
está e quem for contra que se manifeste  
O bloco de Indicações está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 732, 733, 734, 760, 764, 765 e 
768/2021 
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1º Secretário 
Leitura em bloco das Indicações 732, 733, 734, 760, 764, 765 e 768/2021 
 
Presidente 
O bloco de Indicações Está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação  
Vereador Gideon 
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
Nobre Vereador Bobilel gostaria de pedir para poder entrar nessa da troca de iluminação 
Se puder me colocar eu agradeço meu chefe  
Presidente 
 
Presidente 
O bloco de Indicações do Vereador Bobilel Castilho Está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo é simbólico, quem for a favor permaneça como 
está e quem for contra que se manifeste  
O bloco de Indicações está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 739, 744, 756, 757, 774/2021 
 
1º Secretário 
Leitura em bloco das Indicações 739, 744, 756, 757 e 774/2021 
 
Presidente 
Não havendo discussão vai a votação, o processo é simbólico, quem for a favor permaneça como 
está e quem for contra que se manifeste  
As Indicações Estão Aprovadas 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 741, 742, 754, 769, 770/2021 
 
1º Secretário 
Leitura em bloco das Indicações 741, 742, 754, 769, 770/2021 
 
Presidente 
O bloco de Indicações Está em discussão  
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
Presidente bom dia 
Meu Presidente se você puder me colocar no jardim Silvia na Isaltino eu agradeço Presidente  
 
Presidente 
Vereador Gideon com maior prazer  
Porém o acréscimo precisa ser feito na Comissão Mista Permanente quando está em votação não é 
possível mais acrescentar  
Mas todos os meus projetos estão à disposição de cada par para poder se subscrever  
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
Tá bom e Obrigado  
 
Presidente 
Vereador Sander  
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Senhor Presidente lembrando que eu tinha comentado na Comissão Mista Permanente a questão 
dos profissionais de educação física já tá liberado e não tem ninguém na verdade até o poder 
executivo prefeitura ela tem inclusive banner Liberando  
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Presidente 
A Indicação é anterior Sander  
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Como está em votação é só lembrando porque se não dar a entender para a população que abaixo 
de 30 não pode  
Só para lembrar 
 
Presidente 
A boa notícia que eu ouvi hoje que será liberado para os profissionais da educação com 45 anos 
também  
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Graças a deus cada vez mais a população vem sendo vacinada  
Obrigado Presidente 
 
Presidente  
Obrigado Vereador Sander pela observação 
O bloco de Indicações segue em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo é simbólico, quem for a favor permaneça como 
está e quem for contra que se manifeste  
O bloco de Indicações está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 745, 746, 747, 748/2021  
 
1º Secretário 
Leitura em bloco das Indicações 745, 746, 747, 748/2021 
 
Presidente 
O bloco de Indicações Está em discussão  
Vereador Bobilel Castilho 
 
Vereador Flávio Pereira Lima 
Eu gostaria Presidente de deixar registrado nessa casa que eu voto a favor mas todo o centro de 
referência ele tem que ser localizado no centro onde as pessoas de todo o município de Embu das 
Artes e todos os bairros podem ter acesso mais fácil e se ela for pelo lado do pinheirinho ou santo 
Antônio fica na contramão para a população 
Então assim é uma boa ideia e um grande projeto mas peço que fique registrado nesta casa que o 
local e se no centro do Embu tem  
Porque o certo é ter no centro do Embu ou no santo Eduardo onde é localizado os ônibus  
...-inaudível-... 
Obrigado  
 
Presidente 
Vereador Gilson o microfone do Senhor está aberto  
Obrigado  
O bloco de Indicações segue em discussão 
Vereador Adalto  
 
Vereador Adalto Batista da Silva  
Eu acho que lá na região como o Vereador Bobilel falou está certo o pinheirinho e o santo Antônio é 
próximo um do outro e se tiver um na região está bom  
Tem que ver se o Vereador está presente para conversar e debater 
Obrigado  
 
Presidente 
O bloco de Indicações Está em discussão  
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Não havendo discussão vai a votação, o processo é simbólico, quem for a favor permaneça como 
está e quem for contra que se manifeste o bloco de Indicações está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura da Indicação 752/2021 
 
1º Secretário 
Leitura da Indicação 752/2021 
 
Presidente 
A Indicação Está em discussão  
Vereador Adalto  
 
Vereador Adalto Batista da Silva  
Eu pedi porque lá não tem academia  
Tinha uma lá no passado mas foi retirada para o parque do Rizzo  
Eu estou pedindo essa para a praça lá no bairro lá porque estão necessitado  
Está o Gideon junto mas na folha não está não mas tudo bem  
 
Presidente 
Obrigado Vereador Adalto Batista  
A Indicação segue em discussão  
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
Eu gostaria de levantar com a casa que quando eu estava como Vereador suplente tinha feito uma 
indicação sobre a reforma e fiz uma Indicação para fazer uma reforma e eu gostaria de rever isso aí 
Porque eu tenho Indicação de academia  
 
Presidente 
Vereador Gideon eu até entendo seu apontamento mas essa discussão é feito na Comissão Mista 
Permanente e uma vez que está em votação não cabe mais 
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
Tudo bem mas eu tenho essa Indicação e gostaria que a diretoria visse isso para mim  
Por favor 
 
Presidente 
Isso tem que ser observado na Comissão Mista Permanente e depois que veio para o plenário não 
tem como voltar atrás  
Mas eu peço a diretoria da casa que se atente e que fique de olho nesse tipo de situação para que 
não tenha esse tipo de problema  
Obrigado Vereador Gideon Santos do Nascimento pelo apontamento 
A Indicação 752/2021 segue em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo é simbólico, quem for a favor permaneça como 
está e quem for contra que se manifeste  
A Indicação 752/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 766, 771, 772, 773/2021 
 
1º Secretário  
Leitura em bloco das Indicações 766, 771, 772, 773/2021 
 
Presidente 
O bloco de Indicações Está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo é simbólico, quem for a favor permaneça como 
está e quem for contra que se manifeste 
O bloco de Indicações está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura da Indicação 767/2021 
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1º Secretário 
Leitura da Indicação 767/2021 
 
Presidente 
A Indicação Está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo é simbólico, quem for a favor permaneça como 
está e quem for contra que se manifeste a Indicação está aprovado  
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
Presidente 
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
Eu falei aqui porque eu gostaria que o Felipe aqui olhasse e está aqui a Indicação e não dá para ser a 
mesma Indicação e de repente e não estava quando foi colocado na Comissão Mista Permanente 
porque senão eu tinha corrigido  
Tá aqui a Indicação e pedi reforma completa na praça com academia e tudo  
Agora não dá para aceitar  
Está aqui 
 
Presidente 
Vereador Gideon concordo com seu apontamento mas essa discussão é na Comissão Mista 
Permanente se por um acaso ou motivo o senhor não pode estar na Comissão Mista Permanente 
para observar isso não temos culpa 
Peço novamente ao diretor da casa que se atente para com o Vereador Gideon e nenhum outro 
Vereador porque para quem está assistindo ao vivo no momento para entender quando um Vereador 
faz uma Indicação há um acordo para que os outros não repita essa mesma Indicação 
Por uma desatenção da equipe do legislativo  
...-inaudível-... 
É importante a atenção da assessoria e do legislativo para que olhe isso nos sistema e a presença do 
Vereador na Comissão Mista Permanente para observar esse tipo de situação 
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
Se eu não estava e desde que era suplente eu nunca perdi uma comissão se eu não estive é porque 
estava doente 
Agora acho que tem que rever isso sim como é que se faz uma indicação no mesmo local mas como 
já passou voto a favor eu acho que o bairro tem que melhorar voto a favor sim 
 
Vereador Adalto Batista da Silva  
Vereador Gideon Santos do Nascimento estamos junto e pedi porque visitei o local e os vereadores 
pediram para mim lá então estamos juntos e vamos trabalhar em parceria e a população do Embu 
tem a ganhar 
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
Vereador Adalto a questão de Ordem você pode até fazer mas a diretoria tem que olhar porque tenho 
duas Indicações nesse mesmo local e tenho duas nesse local 
Respeito e fica em paz  
Tem que fazer com que a população consiga isso e tem que pedir para a deputada Analice trazer o 
recurso e não é só fazer Indicação  
Tem que ir atrás do recurso  
 
Vereador Adalto Batista da Silva 
Estou indicando e também conseguindo a autorização do estado e a verba para duas  
Estou indicando essa e vou pedir mesmo e está encaminhado para fazer uma no pinheirinho e no 
embuema e já está autorizado pela prefeitura  
...-inaudível-... 
Para a academia vou conseguir recurso também tá bom 
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Presidente 
Obrigado Vereador Gideon e Adalto  
Nada mais havendo a tratar, convoco os senhores Vereadores para a 18ª sessão a realizar-se no dia 
16/06/2021 quarta-feira às 10h.  
Agradeço o comparecimento dos Srs. Vereadores e mais uma vez de todo o público presente e, em 
nome de Deus, declaro encerrada a presente Sessão. 
 


